



Paris Ouest Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**4 Pièces**

**150 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1573**

**5 300 €**

**Neuilly sur Seine**  
Appartement à louer (92200)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

NEUILLY - Bois de Boulogne. Nous vous présentons en exclusivité à la location un appartement destiné exclusivement au bail code civil (logement de fonction, résidence secondaire), d'une surface de 150m<sup>2</sup> entièrement refait à neuf, situé à proximité du métro Sablons, et donnant sur le Bois de Boulogne. Situé dans un immeuble de standing sécurisé avec gardien, cet appartement exposé sud se compose d'une entrée avec des rangements, d'un grand séjour de 60m<sup>2</sup> donnant sur un balcon filant de 18m<sup>2</sup> offrant une vue sur le Bois de Boulogne sans aucun vis-à-vis, d'une cuisine séparée entièrement équipée ...

NEUILLY - Bois de Boulogne. We are pleased to present exclusively for lease a newly renovated apartment intended exclusively for the civil code lease (function housing, secondary residence), with a surface area of 150 sq.m. (1,615 sq.ft.), located near Sablons metro station, overlooking the Bois de Boulogne. Situated in a secure, prestigious building with a caretaker, this south-facing apartment comprises an entrance with storage, a spacious 60 sq.m. (646 sq.ft.) living room opening onto a 18 sq.m. (194 sq.ft.) continuous balcony with unobstructed views of the Bois de Boulogne, a fully ...

## PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Paris Ouest | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Paris Ouest | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Paris Ouest | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Paris Ouest | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY